

学校だより No. 18



夢をつなぐ

学校教育目標

知性に富み、心豊かで

たくましく生きる生徒の育成

— 高めあい 助けあい 鍛えあう —

鹿嶋市立平井中学校

在籍生徒数

1年生 89名

2年生 81名

3年生 109名

計 279名

令和3年1月22日

進路決定のとき! ~がんばれ, 3年生! ~

1月に入り, 3年生は私立高校の入試が始まり, 受験シーズンを迎えました。受験期を迎え少し緊張している人, 結果がでてホッとひと安心している人, 公立高校一本に絞って一生懸命に勉強に取り組んでいる人など, いろいろだと思います。受験期の適度な緊張感の中での学習は, 集中力が高まり, 学習した成果が一番身に付く時期でもあります。受験勉強に取り組むことを通して, 「本気」で学習に取り組むきっかけとなることを期待しています。そんな中, 1月13日から19日まで, 3年生は三者面談が行われました。ここで, 生徒一人一人の進路について確認するとともに, 公立高校を受験する生徒は入学願書を作成しました。また, 早いところでは私立高校の受験結果がわかってきました。学級・学年のみんなが自分の希望する進路を実現できるように, 学級・学年が一丸となって「受験という壁」を乗り越えることを願っています。がんばれ, 3年生!

日本のよき伝統! ~和の心に触れる~

1・2年生が13日, 14日にそれぞれ体育館で「心新たに書の上達を願い, 書き初めを行いました。1年生は「夢の実現」, 2年生は「感謝する心」という課題を, 一画一画ていねいに力強く書いていました。



音楽の授業で, 箏で「さくら」の演奏を行いました。箏はいろいろある和楽器の中でも, 日本人の心に響く音色で, 中学生でも簡単に音を出すことができます。新年にはよく耳にする音色だと思います。生徒は普段はあまり触れることのない楽器ですが, 熱心に演奏に取り組んでいました。日本のよい伝統に触れる機会となりました。



がんばれ! アントラーズ!!

ホームタウン活動の一環として, 鹿島アントラーズFCから荒木選手のサイン入りレプリカユニホームが寄贈されました。2階多目的室前の廊下に飾らせていただきました。アントラーズの試合会場に応援に行くことは難しい状況にありますが, みんなで鹿島アントラーズを応援していきましょう。鹿島アントラーズのさらなる活躍をお祈りしています。

